
学部 学科 年次 氏名 今後の抱負等 
理工学研
究科 

総合知能
工学専攻 

1 S.A "First of all, I am very happy to receive this donation, and 
I am very grateful to the donors. In this difficult financial 
situation, this amount can help me a lot. 
As for research programs, I should mention that I am 
currently working on my first academic pepar on ""The 
characteristics of the old city of Herat in terms of the 
types of houses"". The research area of this article is the 
old city of Herat, Afghanistan. The first draft of this pepar 
is ready and I plan to publish it in AIJ academic Journal in 
a month. 
I plan to publish my second article by the end of third 
semester, the fall semester of 2021. Then focusing on my 
doctoral dissertation, I will write it in the best possible 
way. 
Once again thank you for this valuable support program. 
" 

理工学研
究科 

環境建設
工学専攻 

2 K.S  この度は支援していただきまして、誠にありがとうござい
ます。 
 一人親であり家計が裕福とはいえない私にとっては、今回
の事業で支援金には大変感謝しております。 
 私個人の抱負としては、今年度で博士前期課程を修了し来
年度から民間企業の研究職への就職を予定しております。頂
いた支援金を生かして大学院での研究に励み、来年からの仕
事に生かすことで、社会をより良くする人材になりたいで
す。 
 改めまして、誠にありがとうございました。 

理工学研
究科 

電気電子
工学専攻 

2 匿名希望  この度は、「琉球大学修学支援基金・経済的理由による学
資金支援事業」へ採用していただき、誠にありがとうござい
ます。 
 私は持続可能社会の実現に電力・エネルギーの側面から貢
献できる研究者となることを目標としています。目標達成の
為、今後も論文執筆や学会参加、日々の研究活動を通じて電
力システムへの理解を深めていく所存です。 
 今後につきましても、「琉球大学修学支援基金・経済的理
由による学資金支援事業」の採用者として恥じぬよう、より
一層研究活動に励み、社会へ貢献できる人間を目指してまい
ります。 



 最後になりましたが、ご支援してくださった皆様へ重ねて
お礼を申し上げます。 

理工学研
究科 

工学専攻 1 D.S  この度は修学支援基金、学資金支援事業に採用いただきま
して、ありがとうございます。今年度より大学院生としての
学びが始まり、また、一級建築士の資格取得のための学習も
初めていたところで、学びという面で充実しているものの、
これからの就職活動や生活のことを考えると、どうしても経
済的な面で不安がありました。家庭の経済状況も厳しく両親
にも頼ることができなかったところでしたので、大変感謝し
ております。 
 今後は、本事業で賜りました御恩を心に刻み、与えられた
機会に感謝しつつ研究活動に打ち込んでいく所存でありま
す。また、社会に出た際には私が同じ立場にある学生を支え
ていくという意識を持っていきたく思っております。改めま
して、本事業に携わってくださっている方々に厚く御礼申し
上げます。この度は本事業に採用いただき、ありがとうござ
いました。 

理工学研
究科 

工学専攻 1 匿名希望  この度は琉球大学修学支援基金により、過分な学資金を賜
りまして誠に有り難うございます。 
 私の父は 10 年前に癌を患い、その後遺症で長時間働くこ
とができません。そのため、母も働いていますが、その稼ぎ
は 4 人家族を養うのに精いっぱいな状況です。このような理
由から私は両親に援助を求めるのが難しい現状にあります。
こうした環境の中で、今回ご支援いただいた返済不要の学資
金の支援者に決定して頂きましたこと深く感謝しておりま
す。 
 今後は、さらに研究を深めていき、様々な学会に論文を投
稿するとともに、修士論文のブラッシュアップに努め、日々
精進して参りたいと思います。 
 皆様方の温かいご支援に、改めて心よりお礼申し上げま
す。 

理工学研
究科 

総合知能
工学専攻 

1 E.K みなさまのご支援により、沖縄でも研究できることを強く実
感しました。今後も責任と主体性を持って研究活動を続けて
参ります。ご支援いただいたみなさまに感謝申し上げます。 

工学部 工学科 2 S.K この度は、学資金の支援をしていただきありがとうございま
す。 
現在、コロナ禍で自宅で過ごす時間が増え、課外活動が自粛
の中で、何もするのではなくこの自宅にいる時間で学習する
時間に充て、さらに、資格の取得など時間がある今の時期に



集中して取り組み、コロナが収まってからは、留学などの活
動に時間を注ぎたいと思います。 
今の自分にできることを精一杯頑張っていきます。 

観光産業
科学部 

観光科学
科 

4 匿名希望  この度は琉球大学修学支援基金としてご寄附をいただき、
誠にありがとうございます。コロナ禍によって授業がほぼす
べてオンラインになったり、アルバイト先の飲食店が休業し
たり、多くの変化によって思うようにいかないことが多々あ
る中で、こうして支援していただけることでとても助けられ
てます。 
 家賃や食費当のすべての生活費を自分でまかなっているた
め、本当に心にゆとりを得ることができます。 
 今、現在、就職活動を終えたため、今後は卒業論文と自信
の興味のある語学の勉強、そして内定先の仕事に必要な資格
の勉強に専念して取り組んでいきたいと考えております。 
 卒業論文は西表石垣国立公園のパークボランティアの実態
について調査を進めており、今後も自分の納得する形の卒業
論文になるまであきらめずに集中して取り組みます。 

観光産業
科学部 

観光科学
科 

4 匿名希望  この度は、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金
支援事業の奨学生に採用していただき、誠にありがとうござ
います。 
 私は 2021 年に台湾へ交換留学をしていた経験があり、そ
の際に台湾の事由に自己表現できる機会が多いことに魅了さ
れ、今では大学卒業後台湾で沖縄観光に携わることが目標で
す。大学では中国語の授業を積極的に受講し、中国語を磨い
たり、中国、台湾の文化を学習しています。多くの台湾人が
沖縄を認知していて、街中でも沖縄のものが売られている光
景をよく目にしていました。また、家族や友人と沖縄に訪れ
たことがある方が多くいて、新型肺炎感染症の影響が落ち着
いて、以前と同じ様自由に旅行ができる様になれば、ぜひ沖
縄に行ってみたいという方もいらっしゃいました。私自身も
年齢問わず活気とパワーにあふれている台湾が好きで、台湾
生活の中でもどこか沖縄と近いものを感じることもありまし
た。将来は台湾と沖縄を繋ぎ、双方にいい影響が及ぼせる様
に活躍したいと強く思います。 
 現在、新型肺炎の影響もあり以前と比べて金銭的にも厳し
い状況にあります。授業の合間を縫ってアルバイトでなんと
か生計を立てていますが、新型肺炎の影響がますます悪化し
ており、私の家族も同様に苦しい状況が続いています。この
様な厳しい中での奨学金制度は、金銭的にも精神的にも大き



な支えとなっていて、より中国語の学習に集中して力を注ぐ
ことができます。 
 ご支援下さった全ての方々への感謝を忘れず、目標に向か
ってさらに精進していきたいと思います。ありがとうござい
ました。 

国際地域
創造学部 

国際地域
創造学科 

4 A.N この度は、私たち学生のためにご支援いただき、誠にありが
とうございました。経済的に不安が大きい中、皆様からのご
支援をいただけることを大変うれしく思います。 
 今後も、この学資金をともに学業に励みます。 

 


